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То, что сейчас происходит с  главной командой 
города, вызывает у болельщиков негодова
ние. В первых пяти играх «Шинник» одержал 
всего лишь одну победу и сейчас занимает 
15-е место.,Как клуб будет подниматься 
со дна турнирной таблицы, пока непонятно.

ставляешь, у нас сто миллионов долгов отдали, 
и ещё двести миллионов. И вот нам всем пред
ложили уходить»... Сегодня, если так вопрос 
стоит, надо думать, как спасти команду.

По словам наставника «чёрно-синих», губер
натор в курсе проблем. На недавней встрече с 
футболистами глава региона обещал рассчи
таться по всем долгам и платить все текущие 
платежи вовремя. '

Вчера связаться с гендиректором «Шинни
ка» по телефону корреспонденту «Северного
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При этом ситуация на пред
приятии продолжает ухудшать
ся. Кредиторы обратились в 
арбитражный суд с заявлени
ем о взыскании долгов. «В этой 
связи, -  сообщает Дмитрий 
Секретарев, -  правительство 
области намерено провести на 
предприятии процедуру фи
нансового оздоровления 
вплоть до полного восстанов
ления производства». Для под
держки работников ЗАО «Пер
вомайский фарфор» из обла
стного бюджета выделено 
2 млн. рублей на создание вре
менных рабочих мест в рамках 
ведомственной целевой про
граммы «Содействие занятос
ти населения Ярославской об
ласти».

Обращение к российскому 
президенту было переадресо
вано в областную прокуратуру, 
а оттуда -  в прокуратуру горо
да Рыбинска. Как сообщил го
родской прокурор Николай 
Брядовой, прокуратура прове
ла проверку по фактам нару
шения трудового законода
тельства. Задержка в выплате 
заработной платы обернулась 
пока лишь административным 
штрафом для завода как юри
дического лица. Привлечь к 
ответственности генерального 
директора нет возможности, 
поскольку он уже уволен, а его 
обязанности исполняет глав
ный бухгалтер предприятия 
Владимир Беляев. Возбужде
но административное произ
водство в отношении учреди
телей московских предпри
ятий, однако сами они в Ры
бинск по приглашению проку
ратуры так и не приехали. За

помощью прокуратура обра
тится к московским коллегам. 
Но что такое для них пять ты
сяч «деревянных» штрафа, ко
торый им грозит?

19 июля в Москве состоя
лось заседание арбитражного 
суда, решением которого по 
заявлению кредиторов на ЗАО 
«Первомайский фарфор» вве
дено внешнее наблюдение, на
значен внешний управляющий 
из Москвы. При этом предпри
ятие может работать, сохраняя 
собственное руководство. Эта 
процедура может завершиться 
как мировым соглашением, 
так и признанием завода банк
ротом.

По сообщению заместите
ля прокурора Ирины Николае
вой, которая контролирует си
туацию на заводе, сейчас все 
средства, поступающие на 
счета предприятия, идут на по
гашение долгов по зарплате, 
которая не выплачена ещё за 
май. Треть заводского персо
нала привлечена к работам по 
перебазированию живописно
го цех  ̂в другое помещение. В 
течение трёх месяцев рыбин
ская служба занятости будет 
обеспечивать ему* часть зар
платы из целевых средств об
ластного бюджета.

Всё это лишь частично по
может предприятию и его тру
довому коллективу. Судьба за
вода, да и по большому счёту 
посёлка Песочное, сейчас в 
руках столичных собственни
ков. Сумеют ли они догово
риться с кредиторами о пога
шении долгов, и в первую оче
редь за поставки энергоноси
телей, и найдут ли для этого 
средства? Вопрос остаётся от
крытым.

Марина МОРОЗОВА.

края» не удалось. Пресс-служба футбольного 
клуба прислала по электронной почте коммен
тарий руководства команды по поводу прохо
дившего пикета на площади Юности. Публикуем 
его полностью.

«В нынешней непростой финансовой ситуа
ции команда «Шинник» особенно остро нужда
ется в поддержке своих настоящих болельщи
ков. В этой связи вызывает удивление акция, 
проведённая на площади Юности несколькими 
людьми, называющими себя поклонниками клу
ба. Сложилось впечатление, что она была на
правлена не на поддержку решения существую
щих проблем, а на раскачивание ситуации во
круг клуба и достижение под громкими лозунга
ми каких-то своих сиюминутных целей. Быстро
та получения разрешения на проведение про
шедшего пикетирования наводит на мысль о яв
но заказном характере акции.

Недостаточное финансирование -  в настоя-

Путешествие 
к истокам

II Международный фести
валь монастырской культу
ры «Ростовское действо» 
пройдёт в Государственном 
музее-заповеднике «Ростов
ский кремль» в год праздно
вания 1150-летнего юбилея 
Ростова Великого. Публике 
будут представлены лучшие 
исполнители древней право
славной музыки.

Символ фестиваля -  трубя
щий ангел, объединяющий в 
своём образе духовную и му
зыкальную составляющие. Так 
и фестиваль имеет двучастную 
структуру: средневековая ду
ховная музыка и монастырский 
быт. Программа не ограничива
ется только музыкальной час
тью. В рамках фестиваля со
стоится открытие новых выста
вок, проведение мастер-клас
сов музейной арт-студии 
«Зелёная полоса» (в том числе 
и для людей с ограниченными 
возможностями).

Участники и зрители фести
валя смогут и сами окунуться в 
секреты древнерусского искус
ства. В залах экспозиции 
«Древнерусское искусство» ху
дожники-иконописцы покажут, 
как рождается икона, и расска
жут о древних и современных 
технологиях её создания. В за
ле древнерусского лицевого 
шитья проведут мастер-класс 
золотошвеи, они познакомят с 
тонкостями традиционного ис
кусства, требующего терпения, 
тщательности и художественно
го вкуса. Пройдёт мастер-класс 
по ростовской финифти.

В рамках «Ростовского 
действа» состоится и фести
валь монастырской кухни.

Нина ДЁМИНА.

щий момент главная проблема клуба. Несмотря 
на неоднократные обещания учредителей, де
нежные средства в бюджет клуба в последние 
месяцы не поступают. К сожалению, острота по
ложения достигла такого уровня, что под угро
зой находятся текущая жизнедеятельность 
команды, в частности, выплата зарплат, оплата 
поездок футболистов на гостевые матчи и др.

В настоящий момент учредителями клуба 
совместно с его руководством ведётся работа 
по выправлению сложившейся ситуации. В дан
ном вопросе футбольный клуб «Шинник» наде
ется на понимание и поддержку настоящих лю
бителей футбола!»

Вчера же проблемы «Шинника» обсуждали в 
правительстве Ярославской области. На засе
дание был приглашён генеральный директор 
клуба Александр Рожнов. Подробности заседа
ния пока не сообщаются.

Георгий КОЛЧИН.

Э Т О  И Н Т Е Р Е С Н О

Приятного аппетита!
Стоимость минимального набора продуктов питания по горо

ду Ярославлю на конец июля составила 2605,28 руб. (по Ярослав
ской области -  2562,29 руб.) и увеличилась по сравнению с пре
дыдущим месяцем на 1.26 процента, а по сравнению с декабрём 
2011 года -  на 11,89 процента, сообщает Ярославльстат.

Наименование
продуктов

Нормы 
потребления, 

на год

Средняя цена, 
рублей

Стоимость, 
рублей 

на месяц

Говядина, кг 15.00 233.99 292.49
Свинина, кг___________ 4.00 197.92 65.97
Куры, кг 14.00 100.46 117,20
Рыба мороженая, кг 14.00 64.35 75.07
Сельдь солёная, кг 0.70 95.66 5.58
Масло сливочное, кг 1.80 321.94 48.29
Масло подсолнечное, кг 7.00 75.06 43.79
Маргарин, кг 6.00 72.91 36.45
Сметана, кг 1.80 126.91 19.04
Творог нежирный, кг' 10.00 197.88 164.90
Молоко питьевое, л 110.00 31.92 292.60
Сыры, кг 2.50 276:58 57.62
Яйца куриные. 10 шт. 18.00 36.56 54.84
Сахар-песок, кг 20.00 33.83 56.38
Печенье, кг 0.70 109.74 6.40
Карамель, кг 0.70 129.91 7,58
Чай черный байховый, кг 1 0.50 501.44 20.89
Соль поваренная пищевая, кг 3.65 10.56 3.21
Перец черный (горошек), кг 0.73 909.90 55.35
Мука пшеничная, кг 20.00 20.96 34.93
Хлеб ржаной, кг 115.00 24.16 231.53
Хлеб из пшеничной муки, кг 75.00 33.05 206.56
Рис шлифованный, кг 5.00 38.69 16.12
Пшено, кг 6.00 20.47 10.23
Го р о х  и  Фасоль, кг 7.30 24.24 14.75
Вермишель, кг 6.00 48.30 24.15
Картофель, кг 150.00 21.51 268.88
Капуста белокочанная, кг 35.00 25.38 74.02
Лук репчатый, кг i 20.00 30.28 50.47
Морковь, кг 35.00 38.91 113.49
Огурцы свежие, кг 1,80 43.86 6.58
Яблоки, кг 18.60 64.65 100,21
Баранина, кг 1.80 197.92 29.69
Стоимость набора, 
в расчёте на месяц 2605.28


